



200+ crypto monnaies sont disponibles pour les dépôts et le trading sur BTCC, votre meilleur choix pour les échanges de crypto monnaies.

Télécharger notre application ici

La sortie de Joe Biden déclenche des troubles sur le marché des pièces de monnaie : quelle est la prochaine étape pour les investisseurs en crypto-monnaie ?

<https://www.btcc.com/fr-FR/academy/research-analysis/joe-bidens-exit-sparks-coin-market-turmoil-whats-next-for-cryptocurrency-investors>



Le retrait inattendu de Joe Biden de la course à la présidentielle de 2024 dimanche a provoqué une onde de choc dans la communauté crypto, entraînant une forte baisse des pièces de monnaie sur le thème de Biden. Cette décision importante a eu un impact significatif sur le marché des pièces meme, y compris sur les plateformes de prédiction comme Polymarket. L'approbation par Biden de la vice-présidente Kamala Harris comme son successeur dans l'investiture démocrate a encore solidifié le changement politique. Restez à l'écoute pour plus de mises à jour sur cet événement

historique de croisement politique et crypto.

- [Kamala Harris \(KAMA\) Meme Coin : popularité et élan croissants](#)
- [L'impact de Biden : l'effet](#)
- [Risques à éviter : méfiez-vous des dangers](#)

Kamala Harris (KAMA) Meme Coin : popularité et élan croissants

Dans une tournure choquante des événements, le président Biden a annoncé sur Twitter sa décision de se retirer de la course à la présidentielle de 2024. Dans un message sincère, il a déclaré : « Mes chers collègues démocrates, j'ai décidé de renoncer à la nomination et de consacrer mes énergies à remplir mes fonctions présidentielles pendant la durée de mon mandat. En 2020, mon premier grand choix en tant que candidat du parti a été de sélectionner Kamala Harris en tant que vice-présidente. Cela s'est avéré être la décision la plus sage que j'ai jamais prise. Aujourd'hui, je soutiens sans réserve Kamala pour être la candidate de notre parti cette année. Les paroles de Biden ont immédiatement déclenché une frénésie dans les mondes politique et cryptographique, en particulier autour de la pièce meme Kamala Harris (KAMA).

Initialement, les traders étaient attirés par les pièces sur le thème de Biden en prévision de son retrait de la course, ce qui a entraîné des victoires à enjeux élevés. Un trader aurait réalisé un retour d'environ 196 102 \$ sur une mise initiale de 38 160 \$. Cependant, tous n'ont pas eu cette chance. Un utilisateur connu sous le nom de « AnonBidenBull » a perdu environ 2 millions de dollars en pariant sur le maintien de la candidature de Biden.

Les implications politiques de la décision de Biden, bien qu'elles ne soient pas directement liées à ses problèmes de santé malgré le fait qu'il ait récemment contracté le COVID-19, sont devenues de plus en plus claires. Avec le retrait de Biden, les chances que Kamala Harris remporte la présidence ont grimpé à 29 %, alimentant encore davantage la demande pour ses pièces meme associées. À l'opposé, les pièces de monnaie sur le thème de Biden, y compris celles qui portent le nom des membres de sa famille, ont connu de fortes baisses. Le jeton « Jeo Boden » (BODEN), par exemple, a chuté de 60,11 % dans les 24 heures suivant l'annonce de Biden, érodant près de 10 millions de dollars de sa capitalisation boursière, qui s'élevait à environ 15 millions de dollars quelques jours auparavant.

Cette forte réaction du marché souligne la nature spéculative des pièces memes, qui sont très réactives aux actualités et aux perceptions du public. Les investisseurs dans ces jetons sont confrontés à des risques extrêmes, car leur valeur peut fluctuer énormément en fonction du climat politique et des cycles d'actualité.



BTCC
200+ crypto monnaies sont disponibles pour les dépôts et le trading sur BTCC,
votre meilleur choix pour les échanges de crypto monnaies.
Télécharger notre application ici

[Download App for Android](#)

[Download App for iOS](#)

L'impact de Biden : l'effet

Le 21 juillet, un changement sismique s'est produit dans le monde politique et financier lorsque le président américain Joe Biden a annoncé son intention de renoncer à un second mandat. Cette décision, qui fait suite au mécontentement généralisé d'éminents membres du Parti démocrate suite à son récent débat public contre Donald Trump, a provoqué une onde de choc à travers le monde. En outre, des informations indiquant que le président a été testé positif au COVID-19 ces derniers jours ont encore exacerbé les inquiétudes concernant sa santé et son aptitude à exercer ses fonctions. Avec le soutien de Biden, la vice-présidente Kamala Harris est devenue la candidate démocrate pour les prochaines élections, bénéficiant d'un large soutien de la part des membres du parti. Cependant, l'impact de l'annonce de Biden s'est fait sentir bien au-delà de l'arène politique, notamment dans le monde volatile des cryptomonnaies.

Immédiatement après la nouvelle, les jetons associés au président actuel, tels que Jeo Boden (BODEN), ont connu des baisses significatives, chutant de pourcentages à deux chiffres. À l'inverse, les pièces meme liées à Kamala Harris, comme KAMA, ont grimpé en flèche de près de 90 %, atteignant un sommet historique de plus de 0,02 \$. Les troubles politiques et l'évolution des loyautés se sont traduits par une volatilité sans précédent sur le marché de la cryptographie, soulignant l'interconnexion des sphères financière et politique dans le monde d'aujourd'hui.

Dans le même temps, les actifs liés au candidat républicain Donald Trump, tels que MAGA (TRUMP), ont également connu des mouvements de prix notables. Son prix a considérablement augmenté après l'annonce de Biden, mais a depuis reculé ces dernières heures. Au moment de la rédaction, il se négocie à environ 6,80 \$, ce qui représente une baisse de 7 % sur une échelle de 24 heures, selon les données de CoinGecko.

Risques à éviter : méfiez-vous des dangers

Le trading de pièces meme, connues pour leur extrême volatilité, rappelle brutalement que les investisseurs doivent procéder avec la plus grande prudence. S'engager dans ce secteur nécessite des recherches approfondies et n'investir que ce que vous êtes prêt à perdre. Bien qu'il existe des histoires captivantes d'individus atteignant le statut de millionnaire en un clin d'œil, elles sont souvent éclipsées par les histoires de pertes financières dévastatrices subies par ceux qui sont entrés sur le marché à un moment inopportun. Comprendre les risques inhérents est essentiel pour naviguer dans ce paysage instable. Méfiez-vous des risques encourus, car les enjeux élevés liés à l'investissement dans les pièces memes pourraient entraîner à la fois de grandes récompenses et des pertes substantielles.